



8 Pasar Tradisional Diperbaiki

YOGYA (MERAPI) - Tidak ada revitalisasi pasar tradisional secara fisik dalam skala besar di Kota Yogyakarta pada tahun 2017. Penanganan fisik pasar hanya berupa perbaikan kecil di delapan pasar. "Penanganan fisik pasar tahun ini berupa perbaikan kerusakan-kerusakan kecil seperti perbaikan talang-talang bocor dan pemasangan kanopi serta merapikan yang kotor," kata Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kota Yogyakarta, Maryustion Tonang, Minggu (5/3).

Dalam Rencana Umum Pengadaan tahun 2017 Pemkot Yogyakarta mengalokasikan anggaran sampai Rp 555 juta untuk perbaikan fisik di 8 pasar. Delapan pasar tradisional yang akan diperbaiki yaitu Pasar Beringharjo di alokasikan Rp 180 juta, Pasar Giwangan (Rp 150 juta), Pasar Kotagede (Rp 70 juta), Pasar Demangan (Rp 70 juta), Pasar Pathuk (Rp 60 juta), Pasar Pujokusuman (Rp 70 juta), Pasar Ngasem (Rp 75 juta) dan Pasar Legi Patang-puluhan (Rp 60 juta).

Rencana pengerjaan perbaikan 8 pasar tradisional itu mulai April sampai September 2017. Dia menyampaikan ada pembatasan kewenang-

an di tiap organisasi perangkat daerah (OPD) dalam pengerjaan fisik bangunan. Pemeliharaan bangunan seperti perbaikan fisik yang tidak mengubah konstruksi bangunan menjadi kewenangan di tiap OPD. "Perbaikan fisik kecil ini menjadi domain kami. Jika mengubah konstruksi, jadi kewenangan Dinas Pekerjaan Umum Perumahan," ujarnya.

Menurutnya, secara umum kondisi fisik 31 pasar tradisional di Kota Yogyakarta cukup layak. Namun masih perlu penataan di Pasar Prawirotaman karena "kondisi kepadatan lalu lintas di sekitar pasar tersebut. Mengingat lahan pasar terbatas dan bagian depan pasar berhadapan langsung Jalan Parangtritis yang lalu lintasnya cukup padat, akibatnya pengunjung pasar sulit untuk memarkirkan kendaraan.

"Dulu saat pasar dibangun, Jalan Parangtritis belum seramai sekarang. Rencananya ada penataan dibuat konstruksi bangunan pasar dengan konsep *basement*. Tapi itu butuh anggaran besar. Tahun ini belum bisa karena keterbatasan anggaran," terang Maryustion. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005